



## **Poder Judicial en México, el más caro del mundo y el más corrompido de la República: PT**

Durante la sesión ordinaria, en la Agenda Política, relativa a los recursos de los Fideicomisos del Poder Judicial de la Federación para Guerrero, el diputado federal Gerardo Fernández Noroña (PT) aseguró que, luego de que la ministra presidenta, Norma Piña, aceptara que los 15 mil millones de pesos de fideicomisos se destinaran a los damnificados por el huracán "Otis", el discurso, argumentos y mentiras de la derecha se vinieron abajo.

<https://efekto10.com/poder-judicial-en-mexico-el-mas-carro-del-mundo-y-el-mas-corrompido-de-la-republica-pt/>